

## Mot de Bienvenue du Ministre

Placé sous le haut patronage de S.E. M. le Président Macky SALL, mon département, en collaboration avec la compagnie AME Trade, organise, du 05 au 07 Mai 2015, la 1<sup>ère</sup> édition du Forum Sénégalais sur le Financement des Projets de Type Partenariat public privé (**Sen PPP Finance 2015**).

Aux participants nationaux comme étrangers, je voudrai souhaiter la bienvenue au Centre International de Conférences Abdou Diouf de Diamniadio à Dakar et vous invite à contribuer à la réussite de cet important évènement.

Mme Khoudia MBAYE, Ministre de la Promotion des Investissements, des Partenariats et des Téléservices de l'Etat.



## Minister's Welcome Note

Under the patronage of H.E. Mr. Macky Sall President of the Republic of Senegal, my Department in collaboration with AME Trade, will organise the 1<sup>st</sup> Senegal Public Private Partnership Projects Financing Forum called **Sen PPP Finance 2015**.

To be held at the Abdou DIOUF International Conference Centre at Diamniadio in Dakar this May 5-7 2015, we will be honoured to welcome you as a national or international participant to this important event.

Khoudia MBAYE, Ministry of Investment Promotion, Partnerships and Development of the State Teleservices of Senegal.